



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## La suspensión de pagos de Rusia no provocaría una crisis global

Las **sanciones impuestas a Rusia** a raíz de la invasión de Ucrania pueden tener hoy mismo el primer efecto grave para la economía del país. Hoy tiene que hacer frente al **pago de 117 millones de dólares en intereses** sobre dos bonos denominados en dólares a los inversores. A día de hoy, las agencias de calificación crediticia, que ya han rebajado la deuda rusa al nivel del bono basura, han declarado que el **impago es “inminente”**.

Los pagos conciernen directamente a **38.500 millones de dólares en bonos** en moneda extranjera de Rusia, de los cuales aproximadamente 20.000 millones de dólares pertenecen a inversores extranjeros.

Antes de invadir Ucrania, **Rusia** era considerada **uno de los países más solventes del mundo**, con bajos niveles de deuda y grandes exportaciones de petróleo y gas. Pero las sanciones occidentales destinadas a aislar al país del sistema financiero mundial han llevado a los mercados rusos a una **caída libre** y han **complicado el proceso de pago de las deudas**.

Rusia cuenta con

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |